

Xerabit

## Partner auf AKDB-Kommunalforum

**[10.11.2014] Auf der Hausmesse der Anstalt für kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) hat sich die Firma Xerabit mit ihrem Portfolio präsentiert. Im Fokus: IBM-Systeme zur Verarbeitung hochvertraulicher Daten.**

Das Systemhaus Xerabit hat sich als Aussteller am AKDB-Kommunalforum (3. November 2014, München) beteiligt. Die Anstalt für kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) informierte bei der Veranstaltung, an der rund 700 Personen teilnahmen, über aktuelle Trends und Lösungen ([wir berichteten](#)). Xerabit präsentierte als IBM Premier Business Partner die leistungsfähigen und skalierbaren IBM-FlashSystem-Speicherlösungen und seine IT-Dienstleistungen. Nach Unternehmensangaben hat die AKDB mit Unterstützung von Xerabit Anfang 2013 ihre beiden IBM-z-Systeme und Anfang 2014 die dazugehörige IBM-Peripherie erneuert. Die Investition sei langfristig abgesichert, um den AKDB-Kunden eine hohe Verlässlichkeit zu bieten. Die AKDB nutzt die Mainframe-Architekturen unter anderem zur ausfallsicheren Verarbeitung hochvertraulicher Daten von Kunden, die auf höchstmögliche Sicherheit, Verfügbarkeit und Performance bauen und für die eine Verlagerung in die Cloud nicht infrage kommt. Neben den IBM-Systemen bezieht die AKDB weitere Beratungsleistungen und Lösungen aus dem Hause Xerabit.

(CS)

Stichwörter: Panorama, Xerabit, Veranstaltung